

Filósofa Adela Cortina reflexionó sobre ética empresarial en la PUCV

Fotos: PUCV
 vidiasocial@mercuriovalpo.cl

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso recibió en su Casa Central a la académica de la Universidad de Valencia y directora de la Fundación Etnor, Dra. Adela Cortina. En la oportunidad, la filósofa expuso en el seminario "Ética Empresarial" y sostuvo reuniones con empresarios convocados por ASIVA, así como también con directivos, académicos y académicas de la Casa de Estudios. Ambas instancias estuvieron marcadas por la reflexión sobre la importancia de la vinculación de la ética con el sector empresarial.



David Contreras, director general de Vinculación con el Medio PUCV; Gerald Pugh, presidente ASIVA; Adela Cortina, académica Universidad de Valencia y Doctora Scientiae et Honoris Causa PUCV; y Nelson Vázquez, rector PUCV.



Plácido Fuentes, asesor coordinador de Educación Obisepado de Valparaíso; José Ignacio Laborre, delegado episcopal para la Educación Obisepado de Valparaíso; Crisóstomo Pizarro, director ejecutivo Foro Valparaíso; y Alfonso Muga, exrector PUCV.



Pablo Olivares, socio de Progep Consultores; Macarena Rosenkranz, directora de Innovación PUCV; y Carlos Flores, gerente contralor Mutual de Seguros de Chile.



Antonio Faúndez, académico de la Escuela de Comercio PUCV; Catherine López, directora del Magíster en Dirección de Negocios Universidad Viña del Mar; y Ricardo Guerra, socio principal Baker Tilly.



Juan Pablo Faúndez, académico de la Facultad Eclesiástica de Teología PUCV; Gladys Jiménez, Observatorio de Responsabilidad Social PUCV; y Gabriel Yany, presidente del directorio CFT PUCV.



Marcelo Rojas, gerente general Knop Laboratorios; Mónica Rojas, jefa corporativa de Inversiones y Desarrollo ASMAR; y Andrés Merello, gerente Confites Merello.



Francisco Valdebenito, gerente de Operaciones Cecinas Venezia; Sandra González, jefa de RR.HH. y Comunicaciones ASMAR; Alfredo Cortés, business manager Notros Technologies; y Karin Aguilar, jefa de Desarrollo ASIVA.



Liliana Guzmán, directora de Comunicación Estratégica PUCV; Bernardo Donoso, exrector PUCV; y Ximena Pascual, directora de la Escuela de Ingeniería Industrial PUCV.



Cristóbal Andrade, Emilio Mercado y Pablo Arancibia, estudiantes de PUCV.